

La mer et les littoraux à l'heure de la fête

La fête de la mer et des littoraux se tiendra les 17, 18 et 19 juillet. Et la commune de Ghisonaccia s'est inscrite pour y participer. Le but : organiser des événements en lien avec la mer. Si pour l'instant rien n'est définitivement acté en raison du contexte sanitaire, la municipalité réfléchit néanmoins à une programmation intéressante. Communes, intercommunalités, départements, régions, institutions, associations, acteurs publics et privés sont invités à créer leurs événements festifs, lu-

diques et pédagogiques autour de quatre thématiques : plages sans plastique ; plages dynamiques ; vacances apprenantes ; découverte des milieux naturels. Toutes les initiatives sont également les bienvenues : expositions, conférences, rencontres... Elles seront labellisées et intégrées au programme national. Les parlementaires, les maires et l'ensemble des élus, chacun sur son territoire, sont dès à présent appelés à se mobiliser et à apporter leur contribution.

P.-M.S.